

## Neue Räume für die Telefonseelsorge

Die ehrenamtlichen Helfer hoffen auf neue Mitglieder und freuen sich über eine Spende der Sparkasse.

24 Stunden, 365 Tage im Jahr. Bei der Lübecker Telefonseelsorge finden Anrufer immer ein offenes Ohr für ihre Probleme. Rund 24 000-mal pro Jahr klingelt das Telefon. Menschen in Not können sich mit allen Problemen an die Telefonseelsorge wenden.

Dass diese Art der Unterstützung möglich ist, ist den insgesamt 94 Freiwilligen und acht Auszubildenden zu verdanken. Diese haben jetzt ein neues Gebäude in der Altstadt bezogen. Pastorin Kathrin Jedeck, die als Vertretung für die erkrankte Pröpstin Petra Kallies an der Einweihung der neuen Räume teilnahm, sprach einen Segen und und betete gemeinsam mit den Anwesenden.

Stadtpräsidentin Gabriele Schopenhauer nannte die Arbeit der Ehrenamtlichen „ein unglaublich wertvolles Geschenk an die Bürger unserer Stadt.“ Durch ihr Engage-



Marion Böhrk-Martin (v.l.), Gabriele Schopenhauer, Sabine Gärtner und Hartmut Jeske freuen sich über die neuen Räume. Foto: Lutz Roeßler

ment werden die Helfer für viele zu „Helden des Alltags.“

Ganz besonders durften sich die Seelsorger über eine Spende der Sparkasse zu Lübeck freuen: Aus Einnahmen der Sparkassenlotterie wurden eine neue Küchenzeile so-

wie ein professioneller Telefontrainer für die Ausbildung der zukünftigen Helfer finanziert. Sabine Gärtner, Öffentlichkeitsbeauftragte der Sparkasse, zeigte sich ebenso beeindruckt von dem Engagement der Seelsorger wie ihre Vorredne-

rin: „Ich bewundere alle, die hier arbeiten.“ Wortwerkerin Hannah Rau, ebenfalls ehrenamtliche Helferin bei der Telefonseelsorge, trug eigens für die Einweihung ein Lied vor und verlas mit viel Witz ein Gedicht.

Träger der Telefonseelsorge ist der Kirchenkreis Lübeck-Lauenburg. Die ehrenamtlichen Helfer freuen sich über jedes neue Gesicht. Eine Seelsorgerin erzählt begeistert von ihrer Tätigkeit: „Man gibt den Hilfebedürftigen zwar viel, aber man bekommt auch unglaublich viel durch die Arbeit zurück.“ Dies seien zum einen die Fortbildungen, aber auch das Miteinander unter den Helfern. Vor allem aber lerne man viel über sich und seine eigene Persönlichkeit. *af*

● Die Telefonseelsorge ist rund um die Uhr unter Telefon 08 00/ 111 -01 11 oder -02 22 erreichbar.